

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 87 (1960)
Heft: 3

Artikel: Communiqués officiels de l'Association vaudoise des amis du patois
Autor: Decollogny, Ad.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-231757>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 19.02.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



*Communiqués officiels
de l'Association vaudoise des Amis
du patois*

Prix Kissling

*Il est nécessaire de faire honneur
à cette institution.*

Que chacun prenne ses dispositions, et sa plume, pour occuper ses longues soirées de l'hiver qui s'annonce. Le prix Kissling, institué par l'Académie rhodanienne des lettres, est destiné à récompenser une recherche historique ou philologique, éditée ou non, relative au dialecte vaudois, ou, à défaut, un conte ou une nouvelle en patois vaudois. Les traductions ne sont pas admises.

Rappelons qu'il y a trois récompenses. La première consiste en la remise d'une médaille en vieil argent, accompagnée de 25 fr. en espèces, le 2^{me} prix reçoit 25 fr., et le 3^{me}, 15 fr.

Allons, bon courage.

Ad. Decollogny.

L'ACTIVITÉ PATOISANTE

Une tournée d'amitié

Comme leur nom l'indique, les amicales régionales provoquent et entretiennent l'amitié. A parler ensemble le vieux langage, à en comprendre les finesses et les particularités, rapproche les pratiquants.

A notre regret, plusieurs de nos amis sont âgés, isolés, éloignés d'une amicale et ne peuvent pas ou difficilement y participer. Leur faire plaisir, c'est d'aller les visiter en leur demeure. Certains le font dans la mesure du possible. Il faut les en remercier.

Par une belle journée d'octobre, le secrétaire romand eut le privilège de faire une tournée en voiture. Pour un menu service rendu, un ami lausannois lui offrit aimablement une journée d'auto.

Passant par Vers-chez-les-Blanc, il fit arrêt au Café Populaire, où l'aimable hôtesse, Mme Belet, lui confirma un ordre de publicité. Puis ce fut la ferme de Pierre-Ozaire, rière Savigny, où il trouva la non moins aimable fermière, Mme Julie Laurent, membre de l'Amicale de Savigny, contemporaine de 1887, qui a été longtemps malade et ne put participer aux séances. Elle fut, de même que son mari, très sensible à cette visite inattendue.

Poursuivant notre route dans le Jorat, on salua Mme Elise, veuve de Alexis Lavanchy-Favre, qui nous a été repris il y a deux ans. Et ce fut, à la ferme de la Corsallaz, le passage chez M. Eugène Cordey, octogénaire, neveu de Marc à Louis, qui pratique le patois, mais ne fréquente guère nos assemblées. Il est heureux des nouvelles que lui apporte le *Conteur*.



païe rīdo

-

païe bin